
Лавина полуправды
и лжи

 С потеплением кемеров
ский рынок «Октябрьский»
ожил, наполнились людьми
«прилавки» и проходы меж
ду рядами. Весна – время
надежд и обновления. Из
мимолетных разговоров с
продавцами поняли: люди
надеются, что власти про
явят терпение, добрую волю
и взаимопонимание.

Хозяина радиорубки
Сергея мы застали за рабо
той: принимал тексты для
звуковой рекламы.

  Посмотрите, что здесь
в выходные дни. Толпы лю
дей! Я не с той точки зрения,
что продавцам радость, это
само собой, просто конста
тирую факт: обвальная анти
реклама, устроенная некими
скрытыми силами, перестает
работать. Газеты пишут, ТВ
трещит, что рынок закрыт
или закрывается, а
люди приезжают и
видят, что торговля
идет если и не как
когдато, то сравни
тельно неплохо. На
строение работни
ков рынка улучши
лось, хотя, конечно,
нестабильность да
вит. Я бы даже ска
зал, появилась дру
гого рода тревога.
Властито, они, хотя и могу
выполнять чейто заказ, но
вряд ли перейдут к силово
му захвату. Владимир Васи
льевич Михайлов в этом, го
ворят, очень щепетильный
человек – пока возможнос
ти для диалога не исчерпа
ны, бульдозеры не пригонит.
А возможности для диалога
и компромисса не исчерпа
ны. Правда, появилась опас
ность, пусть пока и психоло
гического характера, что ли.
По рынку пошли слухи, воз
можно, их ктото намеренно
распускает, что Новикова
Ольга Михайловна, аренда
тор земли, хочет все бросить
и уехать. У нее ведь, говорят,
есть бизнес в другом месте,
мол, зачем ей эти дрязги?..

 Новикова отступается?
Уезжает из региона? Срочно
идем проверять эти слухи у
начальства рынка.

 Менеджер И. Николаев
не скрывал своего раздра
жения:

 — Очередные писаки...
Ничего вам не скажу!

 Слово за слово разгово
рились. Чем господину не
угодила местная пресса?

 Дело не во мне, а в
принципе. Посмотрите, что
пишется в последнем номе
ре газеты «Московский ком
сомолец в Кузбассе». В ста
тье Дмитрия Сагары об Оль
ге Михайловне говорится, на
наш взгляд, так грубо и ци
нично, что даже комменти
ровать не хочется. Статья,
как мы считаем, носит под
стрекательский характер:
комуто, видимо, хочется
«науськать» власти на руко
водителя рынка. Считаем,

что тут есть порочащие сведе
ния, и не только Новикову, но
и в первую очередь админис
трацию города Кемерово.
Ведь может создаться впечат
ление, что администрации на
плевать на  работников рын
ка, тысячи горожан, которые
хотят  сохранить «Октябрьс
кий», давно именуемый «на
родным». Надеемся, что это
все же не так. Юристы фирмы
изучают статью на предмет
подачи иска в суд.

   Или возьмем последний
номер газеты «Край». В ста
тье «Дело о спасении утопа
ющих» под авторством Сер
гея Волкова опубликованы
следующие сведения: «А ког
да год истек, предпринимате
ли освобождать рабочее мес
то отказались. Во главе «от
казников» стояла сама Нови
кова, она инициировала ми
тинги и даже перекрытие ав
томобильной трассы в горо
де». Это  грубая ложь, что во
главе «отказников» стояла

Новикова. Митинги и собра
ния по этим вопросам иници
ировались исключительно
предпринимателями и граж
данами города Кемерово, ос
тро переживающими данную
проблему. Уведомления о
проведении массовых мероп
риятий мы готовы предста
вить, ни в одном из них Нови
кова не фигурирует как орга
низатор, более того, зачастую
Новикова не знала о проводи
мых мероприятиях.  Верхом
неправды является и утверж
дение о том, что Новикова
организовала перекрытие ав
томобильной трассы. Обвине
ние такого рода в адрес   Но
виковой прямо подрывает ее
честь, достоинство и деловую
репутацию, поскольку содер
жит утверждение о наруше
нии ею действующего Россий
ского законодательства.
Предприниматели или иници
ативная группа всегда дей
ствовали «подчеркнуто веж
ливо» в отношениях с зако
ном по поводу выражения об
щественного мнения по дан
ной проблеме, о чем свиде
тельствует неоднократное,
документально оформленное
разрешение на проведение
публичных мероприятий, по
лученное от властей. Я вам
больше скажу. В свое время с
администрацией города был
заключен устный договор о
том, чтобы препятствовать
проведению несанкциониро
ванных митингов и пикетов.
Мы этой договоренности при
держиваемся. И впредь не на
мерены выходить из рамок
правового русла решения воз
никшей проблемы. А вот про
вокаций мы опасаемся, в том

числе со стороны неразбор
чивых или неразобравшихся в
подоплеке ситуации журнали
стов.

«Почему Новикова
должна одна

страдать за общее
дело?»

  И все же, собирается О.
Новикова бросать рынок или
нет?  Нам удалось взять не
большое интервью у самой
предпринимательницы.

   Буду откровенна, мыс
ли всякие приходили...  ска
зала она.  Поймите, есть иски
к юридическому лицу ООО
«ТворецВозрождение». Про
шли 3 инстанции. В настоящее
время возбуждено исполни
тельное производство. Судеб
ный исполнитель выносила
определения. Каждый раз да
вали на перенос рынка по пять
дней. Это реально? Это не
просто нереально, это очень
нереально! Поэтому и не вы

полнили. На ООО нало
жено уже два денеж
ных штрафа. Будем их
обжаловать.  Но, ска
жите, разве мне одной
нужен этот рынок?
Твсячи горожан и жите
лей окрестных посел
ков высказались за со
хранение «Октябрьс
кого»  я имею в виду
тысячи собранных ини

циативной группой подписей.
Пусть формально их призна
ли недействительными, но
волято людей заявлена впол
не однозначно. Не могу я бро
сить рынок в это трудное вре
мя! Не могу оставить работни
ков рынка без работы, без
зарплаты. Предприниматели
просят меня, чтобы я продол
жала борьбу за сохранение
нужного населению рынка.
Предприниматели говорят,
что они не хотят уходить от
сюда, и мы их поддерживаем.
Тысячи граждан Кузбасса, по
вторяю, хотят, чтобы рынок
остался на этом месте. Я в
трудном положении, никому
не пожелаю такого. Но у меня,
как говорят в таких случаях,

нет альтернативы. Я должна
остаться с работниками рынка
и останусь с ними до конца.

   Как вы считаете, есть ли
возможность решить конф
ликт в правовом русле?

   Думаю, что да. Наши
юристы подготовили ходатай
ство о приостановлении ис
полнения судебного решения.
Правовые основания для это
го, как говорят юристы, име
ются. Еще мы подали заявле
ние в Высший арбитражный
суд с просьбой назначить но
вое рассмотрение дела. С уче
том всех обстоятельств. На
пример, такого. После рас
смотрения дела в окружном
суде в Тюмени нам сказали,
что есть 10 дней на подачу
кассационной жалобы. Через
день говорят: нет, не положе
но. Работник суда шепнул на
шему юристу: мол, власти
сильно давят... К чему такая
спешка? Ничего здесь пока
строить не собираются. Зачем
ставить сотни предпринимате
лей и обслуживающего персо
нала в такое положение, что
они вотвот могут лишиться
средств существования. Вы
думаете, мы тут миллионы ог
ребаем? Да, определенный
доход есть, но очень скром
ный. Но даже такого скромно
го дохода люди боятся ли
шиться в наше трудное время.
И выражают свою волю твер
до и однозначно.

На рынке нам вручили ко
пию обращения предприни
мателей рынка к Новиковой.
В нем говорится:

«Уважаемая Ольга Михай
ловна! В ответ на Ваше требо
вание от 03.03.2005 об осво
бождении рынка «Октябрьс
кий» от имущества индивиду
альных предпринимателей
сообщаем следующее. В на
стоящий момент между пред
принимателями, торгующими
на рынке «Октябрьский», и Ад
министрацией г. Кемерово ве
дутся активные переговоры от
носительно нашего будущего.

Наша принципиальная по
зиция состоит в том, что мы не
покинем рынок «Октябрьс
кий» до тех пор пока Админи
страция г. Кемерово не при
мет справедливое решение в
отношении нас. Пока нам
лишь предлагают перебрать
ся на другие рынки нашего
города. Однако торговые ме
ста на предлагаемых нам рын
ках либо не оборудованы,
либо имеются в недостаточ

ном количестве для переезда
всех предпринимателей. Кро
ме того, арендная плата за
предлагаемые нам места го
раздо выше, нежели на рын
ке «Октябрьский», а сами
рынки находятся на окраине
города. Данное обстоятель
ство вызывает обоснованные
сомнения в доходности наше
го бизнеса в случае переезда
с рынка «Октябрьский».

  Торговля на рынке «Ок
тябрьский» позволяет нам со
держать свои семьи. Быстрый
переезд на убыточные торго
вые места приведет к суще
ственному снижению нашего
уровня доходов. Поэтому мы
готовы бороться за справед
ливость по отношению к нам
всеми законными способами.

  Нами неоднократно про
водились митинги за сохране
ние рынка «Октябрьский».
Инициативной группой пред
принимателей было подано
заявление о проведении го
родского референдума.

  Также между предприни
мателями рынка «Октябрьс
кий» и представителями го
родской администрации про
ходят регулярные переговоры
и совещания в отношении
организации нашей работы. В
частности, в ближайшее вре
мя назначена встреча с пред
ставителями Администрации
г. Кемерово в ДК Строителей,
которая, надеемся, приведет
к сближению наших позиций
и решению вопроса относи
тельно нашей дальнейшей
судьбы.

  Просим Вас проявить по
нимание к нашим проблемам
и не допускать незаконных
действий по отношению к нам
и нашему имуществу, распо
ложенному на рынке «Ок
тябрьский».

  Приложение: подписи
предпринимателей рынка
«Октябрьский». С уважением,
инициативная группа пред
принимателей рынка «Ок
тябрьский».

Удивленный
комментарий

Вот так поворот! Оказыва
ется, госпожа Новикова, в
принципе, под давлением об
стоятельств могла бы испол
нить судебное решение, но не
может этого сделать изза
того, что предприниматели не
хотят уходить с рынка. О. Но
викова принципиально наме

«Октябрьский»«Октябрьский»«Октябрьский»«Октябрьский»«Октябрьский»НЕ  На площади в несколько гектаров решается
судьба тысяч кузбассовцев

В истории вокруг рынка «Октябрьский», что давно полюбился многим жителям
областного центра и окрестных поселений, произошел довльно неожиданный пово�
рот. Нет, речь сейчас не о том, что власти проявили к воле десятков тысяч граждан
полное пренебрежение, хотя и одетое в видимость законности. Просто кто�то стал
распускать слухи, что кемеровская предпринимательница Ольга Новикова, аренда�
тор некогда заброшенного участка земли, готова отступиться и уехать насовсем из
региона. Так ли это?

«Насколько знаю, Новикова
могла бы уже уехать.
Зачем ей эти дрязги? Но
люди, работники рынка,
верят ей, и она решила
принципиально идти с ними
вместе до конца».

ГОРЯЧАЯ  ТОЧКА 888885 � 11.04.2005 г.
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Одним из важнейших на
правлений деятельности в
культе Виссариона считается
издание и распространение
видео и аудиокассет с про
поведями «духовного учите
ля», культовой литературы:
таким образом происходит
обращение новых адептов в
веру.

...Концерт группы «Гар
мония» подходил к кульми
нации, и уже прозвучали при
зывы от организаторов по
мочь «Церкви» кому сколько
не жаль – якобы на оплату
бензина для проезда на Ал
тай, к месту проведения сле
дующего концерта; и адепты
уже покупали продукцию,
разложенную перед ними: га
зеты, фотографии «Виссари
она», лекарственный травы
«Сагаандали», «Золотой ко
рень», когда в зале появи
лись милиционеры и попро
сили от организаторов ме
роприятия те документы, ко

торые подтверждают закон
ность их действий. Всех дей
ствий: начиная от права пред
ставлять ими красноярскую
религиозную организацию,
от имени которой они дей
ствовали, до торговли пред
метами культа. Нетрудно до
гадаться, что никаких доку
ментов, за исключением ко
пии религиозной газеты,
стражи порядка не увидели.
Таким образом, «предприни
матели от религии» наруши
ли постановление Кемеровс
кого городского совета от
25.10.02 № 51 «О правилах
проведения зрелищных ме
роприятий в г.Кемерово», в
соответствии с которым уст
роители концерта должны
были за неделю до его про
ведения подать заявку в го
родскую администрацию и
получить разрешение. Если
же такого разрешения нет, то
все «собрания могут прово
диться только в помещениях,
предоставленных участника
ми религиозной группы» –
это уже выдержка из друго
го документа, «Федерально
го закона о свободе совести
и религиозных организаци
ях»  документа, дающего
право на существование по
добным объединениям. Кро
ме того, представители
«Церкви последнего завета»
не имели права проводить
торговлю без контрольно
кассового аппарата, а это
уже нарушение статьи дей
ствующего административ
ного законодательства. При
мечательно, что слушатели
концерта вообще отрицали
факт покупки ими талисма
нов, к которым якобы при
коснулся великий Виссари
он, утверждая, что у них в
руках – не покупки, а подар
ки. Пока за эти нарушения
сотрудники милиции соста
вили только административ
ные протоколы на директора
библиотеки, предоставив
шую помещение для религи
озных песнопений, и двух
организаторов концерта. Ре
шение судьи – штрафы. Не
большие – таков закон, но
думается, что это немного
притормозит деятельность
предприимчивых распрост
ранителей суррогатной рели
гии, которые в своем стрем
лении обратить в нее новых
людей забывают о законах,
спекулируют доверием граж
дан, практикуя становящую
ся едва ли не повсеместной
«свободу ОТ совести».

Наталья ДЕНИСОВА.
 (Прессслужба ГУВД

Кемеровской области.)

Свобода
от совести


